
とみだ てつゆき

冨田 哲之 氏（NHK党）

質問16 上記１～15までの質問に関連して補足のご意見がありましたら、お聞かせくだ
さい。（まとめて800字程度まででお願いします。記載なしでもけっこうです）

回答

［質問１］医療費抑制・保健所削減をやめて医療・公衆衛生体制の拡充強化へすすむこと
現状のそれぞれのメリット、デメリットをよく理解する。私はそれが分からない。

［質問２］社会保障費「自然増」の抑制をやめること
自然増の原因が生活習慣だとしたら、抑制がつまり対処療法でないこと。

［質問３］75歳以上の窓口負担1割を2割に引き上げを実施しないこと
例えば10,000円の1割1,000円、2割は2,000円、つまり負担は2倍になる。

［質問４］国の制度として就学前の子どもの窓口負担を無料化すること
そもそも無料は良くないと思っている。

［質問５］妊産婦の医療費無料化
そもそも無料は良くないと思っている。

［質問６］診療報酬における不合理改善と大幅な引き上げ
不合理等、実態が分からない。

［質問７］地域別診療報酬について
地域別がどのようになっているか分からない。

［質問８］歯科技工士の待遇改善のため、歯科診療報酬の補綴技術料を引き上げること
技術料を「仕切る」組織があるという事ですか。

［質問９］消費税の税率引き下げ
所得の低い人ほど重い、引き下げるべきと思う。

［質問10］保険医療への消費税に「ゼロ税率」を適用すること
そもそもなぜ消費税の対象にするのか。

［質問11］マイナンバー制度の抜本的見直しと医療への利用拡大を止めること
私としては、拡大は受入れられない。

［質問12］原発の再稼働、新増設をやめて、「原発ゼロ」の実現へすすむこと
ソーラーは原発と同じくらい環境破壊する。原発ゼロはエネルギー政策として考えら

れない。
［質問13］日本の核兵器禁止条約への参加
保有国とのバランスを考えたら不参加。

［質問14］辺野古の米軍新基地建設を中止すること
中止の理由が分からない。

［質問15］憲法改定について
自分の国は自分たちで守る。軍隊の無い国は日本だけ。


